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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA EGRÉGIA CONGREGAÇÃO DA FACULDADE
NACIONAL DE DIREITO, REALIZADA SOB A PRESIDÊNCIA DO SENHOR DIRETOR,
PROFESSOR CARLOS BOLONHA, DIA 19 DE DEZEMBRO  DE 2019, ÀS 11:00 HORAS,
NA SALA PROFESSOR HERMES LIMA, CENTRO, RIO DE JANEIRO.

Aos dezenove dias do mês de novembro de 2018, realizou-se na Sala Professor Hermes Lima, a reunião
ordinária  da  Egrégia  Congregação  da  Faculdade  Nacional  de  Direito,  sob  a  Presidência  do  Diretor,
Professor Carlos Bolonha, e com a presença dos seguintes membros: Profª Kone Cesário, Vice-Diretora,
Profª  Vanessa  Batista,  Representante  dos  Professores  Titulares;  Professor  Flávio  Martins,
Representante Titular dos Professores Associados; Professor Nilo Pompílio, Representante Suplente
dos  Professores  Associados;  Professora  Márcia  Xavier  de  Souza,  Representante  Titular  dos
Professores  Adjuntos;  Professor  Luiz  Cláudio  e  Professor  José  Roberto  Xavier,  Representantes
Suplentes  dos  Professores  Adjuntos;  Professor  Rodrigo  Machado,  Representante  Suplente  dos
Professores  Assistentes  e  Auxiliares;  Professora  Juliana  Lage,  Representante  Titular  do
Departamento de Direito Civil; Professora Carolina Cyrillo, Representante Titular do Departamento
de Direito do Estado; Fátima Madruga e Raoni Araújo,  Representantes Titulares dos Técnicos; Drº
Paulo Horn,  Representante ALUMNI; Gabriel Batista e Julia Garcia,  Representantes do CACO.  Os
pontos  de pauta,  conforme divulgados quando da  convocação,  foram os seguintes:  a)  Informes:  b)
Ordem do Dia: 1) Aprovação das atas; 2) Relatório de despesas 2018- Projetos 2018 e 2019; 3) Folha de
informação – Processos Progressão e Progressão Múltipla do Professor Luiz Cláudio;4) Afastamento do
e/ou no país: processo nº 23079.058941/2018-61, em nome de Antônio José Teixeira Martins; processo nº
23079.060554/2018-95, em nome de Márcia Cristina Xavier de Souza; processo 23079.018370/2017-41,
em nome de  Larissa  Pinha  de  Oliveira  e  processo   nº  23079.057493/2018-89,  em nome  de  Cecilia
Caballero Lois; 5) Estágio probatório: processo nº 23079.054204/2018-90,em nome de Rodrigo Machado
Gonçalves e processo nº 23079.058288/2018-31, em nome de Daniela Silva Fontoura de Barcellos;  6)
Substituição da professora Ana Lúcia Sabadell  pela professora Cecília Lois Caballero para integrar a
comissão  de  Progressão:  processo  nº  23079.061038/2017-05, em  nome  de  Marcos  Vinicius  Torres
Pereira,  processo  nº  23079.020036/2018-39,  em  nome  de  Thadeu  Andrade  da  Cunha,  Processo  nº
23079.009942/2018-00, em nome de Eduardo Maneira e Processo nº 23079.027574/2018-54, em nome
de  Angelo  Luis  de  Souza  Vargas; 7)  Processos  Progressão  e/ou  promoção:  Processo  nº
23079.030392/2018-61 em nome de Eduardo Ribeiro Moreira; Processo nº 23079.054186/2018-46 em
nome  de  Kone  Prieto  F  Cesário;  Processo  nº  23079.023771/2018-02  em  nome  de  Mariana  Trotta
Dallalana  Quintans;  Processo  nº  23079.020036/2018-39  em  nome  de  Thadeu  Andrade  da  Cunha;
Processo  nº  23079.027574/2018-54  em  nome  de  Angelo  Luis  de  Souza  Vargas;  Processo  nº
23079.009942/2018-00 em nome de Eduardo Maneira; Processo nº 23079.017019/2018-14 em nome de
João Marcelo de Lima Assafim; Processo nº 23079.058354/2018-72 em nome de Guilherme Magalhães
Martin; Processo nº 23079.0056519/2018-71 em nome de Nilo Cesar Martins Pompílio da Hora; Processo
nº  23079.057313/2018-69  em  nome  de  Carlos  Eduardo  Adriano  Japiassu;  Processo  nº
23079.047282/2018-38 em nome de Geraldo Luiz Mascarenhas Prado; Processo nº 23079.061038/2017-
05  em  nome  de  Marcos  Vinicius  Torres  Pereira;   Processo  nº  23079.060602/2018-45  em  nome  de
Margarida Maria Lacombe Camargo; Processo nº 23079.060974/2018-71– em nome de Cristina Gomes
Campos de Seta; Processo nº 23079.059970/2018-41 em nome de Enzo Baiocchi; 8) Alteração de regime
de trabalho:Processo nº  23079.058106/2018-21 em nome de Daniela Silva Fontoura de Barcellos;  9)
Convênio: Termo de Convênio Processo nº 23079.0005980/2018-66 – University of Graz; 10) Projetos de
Extensão Processo nº 23079.060011/2018-78 – Projeto de Extensão Inter – coordenador Sidney Guerra;
Processo  nº  23079.061893/2018-99  –  Projeto  de  Extensão  Meio  Ambiente  e  a  Política  Nacional  de
Resíduos Sólidos-coordenador Sidney Guerra; Processo nº 23079.061890/2018-55– Projeto de Extensão
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de Migração e Refugiados- coordenador Sidney Guerra;  11)  Moção Agradecimento Thomson Reuters
Editora RT e Saraiva. O Presidente passando aos informes, preliminarmente, informou acerca da posse do
Decano Flávio Martins,; em seguida, informou que a Direção recebeu o processo quanto a regime de
reorganização de jornadas de servidores. Informou que, o projeto de reorganização em questão tem por
objetivo atender exigência do Tribunal de Contas da União, sendo um projeto da Universidade como um
todo.  Os  servidores  terão  que  formar  Comissão  de  3(três)  membros  para  que  seja  supervisionado o
trabalho de declaração individual do regime de trabalho dos servidores da Faculdade Nacional de Direito.
Ato seguido, Gabriel Batista, representante do CACO, pediu a palavra para frisar a necessidade de que os
professores  que compõem a Banca do concurso de monitoria tenham o cuidado de ler  o edital  para
conhecer  as  regras  do processo,  relatando que,  no último concurso,  houve professores  que quiseram
começar a prova antes da codificação e de professores que não se atentaram que a entrevista tinha de ser
seguida  da  prova  escrita,  entre  outros.  Ademais,  atenta  para  a  necessidade  de  que  as  Chefias  de
Departamento destaquem as alterações para que os professores se atentem às mudanças no processo. O
Presidente  informa  que  as  Chefias  de  Departamento  se  comprometem  a  melhorar  para  o  próximo
processo seletivo de monitoria. Finalizado os informes, o Presidente passou a ordem do dia. O primeiro
ponto da pauta diz respeito à aprovação das duas atas referentes aos dias 31 de outubro de 2018 e 28 de
novembro de 2018, encaminhadas aos membros. A professora Carolina Cyrillo informa que, na data do
dia 28/11/2018, há um equívoco quanto à formação das Bancas. Onde está escrito “Associado”, deve-se
ler “Assistente”, pois a Banca de professores Associados já fora definida. Com a ressalva de ser efetuada
a modificação em questão, o Presidente aprova as atas dos dias 31 de outubro de 2018 e 28 de novembro
de 2018, por unanimidade.  O segundo ponto da pauta  diz respeito ao Relatório de Despesas 2018 e
Projetos de 2018 e 2019. O diretor pede à Fátima Bardano e ao Dante, juntamente com a Josislaine, a
exposição  dos  recursos  recebidos  pela  FND e  aonde  foram aplicados  os  referidos  recursos.  Fátima
Bardano expôs, detalhadamente, sobre a aplicação dos recursos recebidos pela FND, no ano de 2018.
Após a exposição de Fátima Bardano, o presidente informa que relatório será publicado, na página da
FND. Ademais, o presidente tece agradecimentos ao CCJE na gestão do professor Flávio, ao pessoal da
limpeza, à parceria do MPT, à Receita Federal,  ao TRF-2 e à PR-6. Ato seguido, é dada a palavra à
professora Kone. A professora informa que a Direção da FND saiu em busca de parcerias que pudessem
viabilizar  com  rapidez  algumas  demandas,  sendo  a  principal  demanda  a  garantia  da  mobilidade  e
acessibilidade aos  alunos portadores  de deficiência.  Informa que o montante  obtido com as  doações
permitiu a compra de diversos itens importantes, tais como, elevadores, impressora em braile para os
alunos com deficiência visual,  entre outros.  Aduz,  também, que o projeto de reforma da fachada da
Faculdade estava parado, desde 2012, e sem previsão orçamentária, mas que, com as doações recebidas,
foi obtida aprovação da reforma. Ato seguido, é dada a palavra ao Dante para os informes de ordem
financeira. O servidor versa sobre a questão da cota única e informa que a perspectiva financeira para
2019  não  é  muito  otimista,  devendo  haver  conscientização  dos  setores,  haja  vista  a  dificuldade  de
obtenção de verbas. Após a exposição do Dante, o Presidente frisa a necessidade de todos colaborarem
com a manutenção do material. È dada a palavra ao professor Flávio, discorrendo este sobre a votação do
orçamento de 2018 e ratificando a necessidade de  de preservação do patrimônio.  O terceiro ponto da
pauta refere-se à progressão e promoção do corpo docente. O Presidente informa que em conjunto com
Departamento  Pessoal  foi  criado  formulário  para  facilitar  na  questão  das  progressões  e  promoções
múltiplas.  È  dada  a  palavra  ao  servidor  Bruno,  tecendo  este  esclarecimentos  acerca  do  referido
formulário.  Ato  seguido,  é  dada  a  palavra  ao  professor  Luiz  Cláudio  discorrendo  este  sobre  ofício
53/2018 do MPOG que trata das concessões  de promoção e de progressão.  Informa que o ponto central
da questão é a impossibilidade da progressão múltipla. Resumidamente, informa que a norma do MPOG
se sobrepõe á norma da UFRJ. È dada a palavra, novamente, ao professor Flávio Martins, o qual informa
considerar   relevante  dar  publicidade  á  norma  do  MPOG.  O  Presidente  aprova  a  adoção  do  novo
formulário para progressão e promoção.  O quarto ponto da pauta diz respeito aos afastamentos do
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país e no  país. Primeiramente, o pedido de afastamento do professor do Antônio José Teixeira Martins,
ad referendum,  submetido à votação,  aprovado.  Ato seguido,  o  pedido de afastamento da professora
Márcia Cristina Souza, ad referendum, submetido à votação, aprovado. O processo  23079.018370/2017-
41,  em  nome  de  Larissa  Pinha  de  Oliveira,  submetido  à  votação,  aprovado.  O  processo
23079.057493/2018-89, em nome de  Cecília Caballero Lois, submetido à votação, aprovado.  O quinto
ponto da pauta diz respeito ao estágio probatório.  O processo 23079.054204/2018-90, em nome de
Rodrigo Machado Gonçalves, efetuada a leitura do parecer, submetido à votação, aprovado. O processo
23079.058288/2018-31, em nome de Daniela Silva Fontoura de Barcellos efetuada a leitura do parecer,
submetido à votação, aprovado.  O sexto ponto da pauta  diz respeito à substituição. Primeiramente, o
Presidente informa acerca da substituição da professora Ana Lúcia Sabadell pela professora Cecilia Lois
Caballero para integrar a comissão de progressão. Os processos nº 23079.061038/2017-05, em nome de
Marcos Vinicius Torres Pereira,nº 23079.020036/2018-39, em nome de Thadeu Andrade da Cunha, nº
23079.009942/2018-00, em nome de Eduardo Maneira e nº 23079.027574/2018-54 , em nome de Angelo
Luis de Souza Vargas, ad referendum, submetidos à votação, aprovados. O sétimo ponto da pauta versa
sobre  os  processos  de  progressão  e  promoção.  O  processo  nº  23079.030392/2018-61,  em  nome  de
Eduardo Ribeiro Moreira,  submetido à votação, aprovado. O  processo nº 23079.054186/2018-46 , em
nome de Kone Prieto F Cesário, submetido à votação, aprovado. O processo nº 23079.023771/2018-02,
em  nome  de  Mariana  Trotta  Dallalana  Quintana,  submetido  à  votação,  aprovado.  O   Processo  nº
23079.020036/2018-39,  em nome de  Thadeu Andrade  da  Cunha,  submetido  à  votação,  aprovado.  O
Processo nº 23079.027574/2018-54, em nome de Angelo Luis de Souza Vargas,  submetido à votação,
aprovado. O processo nº 23079.009942/2018-00, em nome de Eduardo Maneira submetido à votação,
aprovado. O processo nº 23079.017019/2018-14, em nome de João Marcelo de Lima Assafim, submetido
à votação, aprovado. O processo nº 23079.058354/2018-72 , em nome de Guilherme Magalhães Martins
submetido à votação, aprovado. O processo nº 23079.0056519/2018-71, em nome de Nilo Cesar Martins
Pompílio  da  Hora,  retirado  de  pauta,  tendo  em  vista  falta  de  documento  .  O  processo  nº
23079.057313/2018-69, em nome de Carlos Eduardo Adriano Japiassu, submetido à votação, aprovado. O
processo nº 23079.047282/2018,  em nome de Geraldo Luiz Mascarenhas Prado, submetido à votação,
aprovado. O processo nº 23079.061038/2017-05, em nome de Marcos Vinicius Torres Pereira,  submetido
à votação,  aprovado.  O processo nº  23079.060602/2018-45,  em nome de Margarida Maria  Lacombe
Camargo, submetido à votação, aprovado. Foi feito pedido de substituição da professora Vanessa pela
professora  Cecília.  A Congregação aprovou a  referida mudança.  A titulo de obervação,  a  professora
Carolina Cyrillo questiona como ficará a questão das progressoes multiplas, haja vista o  ofício 53/2018
do MPOG exposto pelo professor Luis Claudio no terceiro ponto da pauta. O Presidente informa que
poderão  ser  aceitas  as  progressões  multiplas  até  o  interstício  de  fevereiro  de  2018.  O  processo  nº
23079.060974/2018-71, em nome de Cristina Gomes Campos de Seta,  submetido à votação, aprovado.
Insta ressaltar que será mantida a Banca padrão, constituída pelos professores Alexandre Assumpção,
Wilson Mendonça  e  Fernando  Rodrigues.  O processo  nº  23079.059970/2018-41,  em nome de  Enzo
Baiocchi, submetido à votação, aprovado. O oitavo ponto da pauta versa sobre alteração de regime de
trabalho.O  processo  nº  23079.058106/2018-21,  em  nome  de  Daniela  Silva  Fontoura  de  Barcellos,
submetido à votação, aprovado. A professora Carolina Cyrillo pediu vistas e, após ler o parecer, entendeu
ser possível  a aprovação.  O nono ponto da pauta versa sobre termos de convênio.  O processo  nº
23079.0005980/2018-66,submetido  à  votação,  aprovado.  O  décimo  ponto  da  pauta versa  sobre
projetos de extensão. O Processo nº 23079.060011/2018-78 submetido à votação, aprovado. O Presidente
requer ao professor Nilo Pompílio que informe ao professor Sidney Guerra que o projeto foi aprovado
como revista e não como extensão. Os processos nº 23079.061893/2018-99 e nº 23079.061890/2018-55
submetidos à  votação,  aprovados no mérito,  mas condicionados aos  cumprimentos formais.  O
decímo  primeiro  ponto  da  pauta  versa  sobre  moção  de  agradecimento  à  “THOMSON
REUTERS EDITORA RT E SARAIVA”,  submetido à votação,  aprovado.E nada mais havendo a
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tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão. Eu, Bruna de Morais Lavadores,
para constar, lavrei a presente ata que, aprovada na sessão de 27 de fevereiro de 2019 é assinada por mim
e pelo Diretor, Professor Carlos Bolonha.
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